

Cubains et Mexicains se mesureront en quart des finales de la WSP



La Havane, 5 avril, (RHC).- Les Dompteurs de Cuba se mesureront aux Guerriers du Mexique en quart des finales de la 4e série mondiale de boxe.

En effet, les boxeurs mexicains ont remporté la victoire dont ils avaient besoin pour s'ériger en adversaires des Cubains, les 21 et 22 mars, à la Cité des sports de La Havane.

Les Guerriers du Mexique ont battu les Cœurs de Lion de la Grande Bretagne et ils se sont placés seconds du groupe B.

Les Anglais n'avaient pas de pression sur eux car ils étaient déjà passés en quart de finales.

La victoire sur les Cœurs de Lion a permis aux Mexicains d'accumuler 11 points, 3 de moins que les Anglais et 1 de plus des Knockouts des États-Unis.

Les Dompteurs de Cuba sont leaders au sein du groupe A avec 16 points après avoir écrasé jeudi et vendredi les Ottomans de l'Ukraine et les Dragons de la Chine, respectivement. Cela va sans dire: les Cubains sont les grands favoris de la prochaine série de combats. Mais la phrase s'impose: Que le meilleur gagne!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/89503-cubains-et-mexicains-se-mesureront-en-quart-des-finales-de-la-wsp>



Radio Habana Cuba